

## Vers un couple hyper fonctionnel pièce/outillage

La presse SEYI 200T de dernière génération, acquise en 2018, continue à améliorer les performances et la précision des productions de l'entreprise FONDEX. La conduite de cette presse, plus subtile, permet en effet d'augmenter la maîtrise de la qualité des pièces. Ce haut niveau de précision répond aux exigences croissantes des industriels. FONDEX poursuit son appropriation des compétences de cet outil majeur.



## Marché automobile : FONDEX innove

La veille technologique mise en place et les solutions technico-productives développées par FONDEX lui permettent d'accompagner l'évolution des demandes du marché automobile. Son expérience relative à la transformation de tout type de métaux comprend notamment le travail de pièces en inconel traitées et la soudure d'alliages d'aluminium. Cela participe à l'effort global de réduction du poids des pièces et donc à l'amélioration des performances énergétiques des véhicules.



## FONDEX aménage son deuxième site

Le bâtiment acquis l'an dernier par FONDEX est peu à peu investi par les outils de production. Un transfert progressif des moyens industriels est en cours. Cela permettra d'améliorer les flux dans le cadre de la démarche Lean Management et 5S.



## Un nouveau responsable qualité au service de nos clients

M. Romain Georgel a intégré la société FONDEX en tant que responsable qualité. Diplômé de l'UTC (Université de Technologie de Compiègne) et de l'UTFPR (Universidade Tecnológica Federal do Paraná - Brésil), il a acquis une expérience conséquente dans les domaines de l'automobile en tant que responsable qualité projet, puis du ferroviaire pour la gestion des réclamations clients, la qualité fournisseur, puis responsable qualité en production. Il dispose d'une connaissance étendue du Lean Management en milieu industriel. Il est le contact privilégié des clients pour les questions de qualité.



Romain Georgel  
04 50 98 75 67  
georgel@fondex-sa.com

## Un taux de service client opérationnel à 99%

FONDEX atteint aujourd'hui un taux de service de 99%, confirmant sa capacité à fournir à ses clients, en France comme à l'international, les pièces commandées, dans le strict respect des engagements de délais et de qualité.

Cet objectif témoigne de la priorité donnée par l'entreprise au Service Client.

## FONDEX de nouveau au Salon Global Industrie en 2019

Proche de ses clients, FONDEX facilite les temps d'échange avec eux, en participant cette année encore au Salon Global Industrie à Lyon. La participation de FONDEX à ce salon s'inscrit dans la continuité de l'an dernier, où l'obtention d'un trophée lui avait valu d'être reçue à l'Elysée.



## Towards a highly functional part/tool combination

The latest generation SEYI 200T press, acquired in 2018, continues to improve the performance and accuracy of FONDEX's production. The operation of this press, which is more subtle, makes it possible for us to increase the quality control of the parts. This high level of precision meets the growing requirements of manufacturers. FONDEX is continuing to hone its skills in the use of this major tool.



## Automotive market: FONDEX Innovates

The technology monitoring implemented and the technical-productive solutions developed by FONDEX enable it to keep pace with the ever-changing demands of the automotive market. Our experience in the processing of all types of metals includes working with treated inconel parts and the welding of aluminium alloys. This contributes to the overall effort to reduce the weight of parts and therefore to improve the energy efficiency of vehicles.



## FONDEX is moving into its second site

The building acquired last year by FONDEX is gradually being filled with production tools. A transfer of the means of production is in progress. This new move will make it possible to improve workflows in the framework of Lean Management and 5S methodology.



## A new quality manager at the service of our customers

Mr Romain Georgel has joined the FONDEX team as Quality Manager. A graduate of UTC (Compiègne University of Technology) and UTFPR (Universidade Tecnológica Federal do Paraná - Brazil), he has acquired significant experience in the automotive and rail industries.

He has extensive knowledge of Lean Management in an industrial environment. He is the dedicated customer contact for quality issues.



**Romain Georgel**  
04 50 98 75 67  
georgel@fondex-sa.com

## 99% operational service rate

FONDEX has now reached a **99% service rate**, attesting to our ability to supply our customers, in France and abroad, with the parts ordered, in strict compliance with deadlines and quality commitments.

The fulfilment of this objective reflects the priority given by the company to Customer Service.

## FONDEX will be at the 2019 Global Industry Exhibition

To foster a close relationship with its customers, FONDEX is taking the time to see them by participating once again in the Global Industry Exhibition in Lyon. FONDEX's participation in this trade show follows on from last year's success in obtaining a trophy that earned it a place at the Elysée.

